

**FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 SEMESTER 4 AGUSTUS 2019 TA 2018/2019**

17711078 - RIFKY ARIEF BUDIMAN

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	jangan lupa minta pasien untuk mengulangi dan parktek ya
BALUT BIDAI	tdkmembersihkan luka sebelum dilakukan pembalutan. spalk yang dipilih salah, itu untuk lengan dik, prinsipnya untuk memilih spalk itu yang harus melewati 2 sendi yang akan dibidai. k salah memilih splak maka tidak akan bisa mengimobilisasi dengan baik dengan memfiksasi 2 sendi, ikatan bidainya agak longgar, spalk miring2 tdk rapat ke ekstremitas. cara membidai yang benar gimana dik? kok diangkat2 kakinya? (harus sangat meminimalisir mobilisasi ya dik, k/ itu sangat sakit sekali, ikatan sangat longgar, memakai haandscoon setelah rampung membalut.
KOMUNIKASI	menggunakan nama untuk sapaan; "blocking" (have no idea??), ada jeda cukup lama untuk bertanya; KU (benjolan) & RPS kurang digali; sering menggunakan kata "apa namanya?"; anamnesis sistem: kardiorespi saja; RPD & RPK hanya penyakit yang sama; kebiasaan digali (makan & merokok), namun sosial & lingkungan tidak ditanyakan;
PEMERIKSAAN PAYUDARA	Inspeksi: deksripsikan yang urut dek, simetris atau tidak, lihat dulu di permukaan kulit ada apa, habis itu baru lihat putingnya, lihat keseluruhan payudara kanan baru yang kiri; Palpasi payudara kurang terstruktur, mau secara zig-zag atau searah jarum jam; Deskripsi benjolan yang urut ya biar ada yg gak kelupaan. Manajemen waktunya ya
PERAWATAN LUKA (MLBM)	kenali lagi mana area steril dan tidak, dan bagaimna memperlakukan alat2 tsb. meja steril adalah tempat yang harus dijaga sterilitasnya. jangan menaruh lidokain di atas meja steril. lidokain cukup dibuka dan tetap ditempatkan di meja nonsteril. jangan memegang area dan alat di meja steril dengan glove yang tidak steril. mengecek anestesi tidak dengan tangan namun dengan pinset chirurgis.membuang glove jangan di meja steril.
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	informed consent: cukup; persiapan pasien: minta pasien berkemih dulu, melepas pakaian bawah dan dalam, posisinya harus bagaimana dijelaskan ;persiapan alat: sebaiknya diawal sebelum inspeksi dll; persiapan operator: pakai sarung tangan belajar yang benar; pemeriksaan genitalia: saat memasukkan spekulum tangan kiri membuka labia; pemeriksaan ekto dan endo servik: spesimen untuk gram dan kultur gunakan kapas lidi yang berbeda karena prosedurnya juga berbeda (ambil untuk gram dulu baru ambil lagi untuk kultur; selesai pemeriksaan :cukup; komunikasi: cukup; profesionalisme: lebih teliti dan hati-hati ya, ON lebih dari 3x